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Zitat von kleinerbub 

ja er war neben pino die größte Bader Sünde

Naja. Damals nach dem Abstieg wollte ihn hier gefühlt jeder loshaben, auch ich wollte nicht
mehr dass er bei uns spielt. Das war aber wohl vor allem dem geschuldet, dass er als 6er
auflaufen musste, was - bis auf die ersten Spiele - absolut katastrophal war. Wen wunderts?

Nüchtern betrachtet war er in meinen Augen ein toller, ehrlicher Spieler für uns, der 2009
einiges zum Aufstieg mit beigetragen hat und auch in der Bundesliga oft gute Leistungen
zeigte, wenn er nicht verletzt war (das Verletzungspech war ja bekanntermaßen die Krux bei
ihm). Ich persönlich freue mich über seine Entwicklung und finde es im Nachhinein schade, dass
ihm das nicht bei uns gelang bzw. gelingen durfte. Wurde unterm Strich als "Abstiegssünder"
gegangen.
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